

Tennis: TC Gnadental holt die meisten Pokale

NEUSS (-vk) Über eine Rekordbeteiligung an den Neusser Tennis-Stadtmeisterschaften der Jugend freuten sich Marina Landwehrs, Jugendwartin des Tenniskreises Neuss, und ihre Neusser Fachkollegin Karin Franssen, die gemeinsam auch die Siegerehrung vornahmen: 176 Kinder und Jugendliche aus elf Vereinen kämpften auf den Anlagen des TC Weckhoven, des TC Hoisten und des TC Rot-Weiss Grimlinghausen um die Stadtmeistertitel.

Am erfolgreichsten schnitt dabei der Tennisclub Gnadental ab, der zwei Titel durch Dominik Nehrigh (U 18) und Laura Ruffing (U 12) und weitere sieben Pokale für eine Platzierung unter den ersten Drei gewann.

Die meisten Titel – durch Leon Bertram (U 16), Laura Köller (U 14) und Finn Steinhöfel (U 10) – gingen indes an den Nachwuchs des TC Blau-Weiss Neuss.

ERGEBNISSE



Präsentieren stolz ihre Pokale: **Sieger** und Platzierte bei den Neusser Stadtmeisterschaften der Tennisjugend.

FOTO: M. RITTERS